

Depuis les États-Unis le mouvement anti-blocus demande du respect pour la souveraineté de Cuba

Image not found or type unknown

Washington, 16 juillet, (RHC) Le mouvement Mondial Anti-Blocus à Cuba, connu sous le nom de NEMO, a rejeté ce mercredi quelque tentative de 'coup souple' et d'assaut à la souveraineté du pays caribéen

et a condamné la position du gouvernement des États-Unis.

La situation de pénurie d'aliments et de médicaments est la conséquence directe de 62 ans de blocus cruel, signale une déclaration envoyée à Prensa Latina par Manuel Tejeda y José Oro, du Conseil de direction de l'organisation, qui comptabilise plus de 100 mille membres.

NEMO- NO Embargo Cuba Movement- (Pas d'embargo à Cuba, en français) a rappelé qu'à ce scénario se sont ajoutés les 243 sanctions supplémentaires, imposées par l'ancien président Donald Trump (2017-2021) et elles ont été maintenues par Joe Biden de manière lâche durant une féroce pandémie.

Ceux qui encouragent ce type de manifestation prétendent provoquer plus de contagions de Covid-19, plus de désespoir, et de transmettre une fausse image de chaos et de 'manque de contrôle' qui leur permettent de justifier une invasion militaire à Cuba sous des soi-disant fins 'humanitaires', précise le texte.

Les activistes anti-blocus ont condamné, en outre, la position assumée par l'administration Biden, la complicité du Département d'État et la collaboration des médias, qui publient des vidéos fabriqués qui prétendent confondre l'opinion publique internationale.

Ces provocations constituent un attentat direct contre la souveraineté du peuple cubain et son gouvernement légitime, qui a été ratifié par plus de 86% des voix en référendum, lorsqu'on a approuvé la nouvelle Constitution, il y a deux ans, précise la déclaration.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/264055-depuis-les-etats-unis-le-mouvement-anti-blocus-demande-du-respect-pour-la-souverainete-de-cuba>



Radio Habana Cuba